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时光匆匆，当里皮再度走进我们视线的
时候，不是以某支俱乐部主帅身份，而是以国
家队主帅身份，上个周末的球迷，注定难眠。
曾几何时，对于这些大牌教练、大牌球星，中
国球迷一直只能仰望，只能从电视里看到，但
因为一个人，这些大牌真就来了中国，不是走
穴，不是养老，而是真刀真枪带着中国球队向

前冲。他就是恒大老板许家印。
10月22日上午11点，蔡振华、许家印

亲自在恒大中心迎接里皮。许家印、里皮
两位老朋友，相谈甚欢。

随着里皮担任国足主帅，也令国足进入
到全新的时期。恒大对于国足的支持力度
也不是一般的大。据了解，原恒大总经理康
冰已经提出辞职，并将竞聘国足副领队的职
务。里皮和康冰相互较为熟悉，这也将有助
于里皮迅速适应在国足的工作。

在同恒大俱乐部解约之后，恒大足校
宣布将聘请里皮及其团队担任顾问团队，
年薪 1550 万欧元，任期到 2019 年 1 月底，
实质上，这相当于恒大方面承担了里皮及
其团队执教国足的绝大部分费用。并且，
恒大从2013年开始，就多次向中国足协力

荐里皮并撮合里皮与国足，包括邀请里皮
为国足献计、现场观看国足比赛等，在恒大
的推动下，里皮最终同意出任国足新一届
主教练。

据了解，康冰的日常工作将直接与里皮
对接，并将里皮的诉求直接汇报给中国足协
主席蔡振华，从而实现简化沟通流程，减少
沟通成本的目标。而此次，里皮出任中国足
球国家队主教练，所提出的执教条件是彻底
放权给他，不希望受到过多干预；恒大出钱
出人出力的目的，也是希望足协彻底放权给
主教练，进而理顺国家队管理机制。中国足
协也下了很大的决心完全赞同。

从目前的情况来看，国足即将采用的
足协主席领导下的主教练负责制，与里皮
效力恒大时所实施的“董事长领导下的主

教练负责制”的管理模式一致，此模式的核
心内容有两点，一是包括恒大董事长以及
其所属的恒大集团董事局在内的高管团队
均不参与俱乐部的技战术管理，不干涉球
队任何内部工作；二是球队主教练在球队
的日常管理、训练、比赛拥有绝对的权力，
领导全方位工作。此前里皮在恒大的执教
中，俱乐部方面也坚决贯彻了这一原则，并
取得了非常好的效果。

三方的努力，使里皮执教国家队获得
了充分的自主权，形成了足协主席领导下
的主教练负责制，将促进中国足协在国家
队管理模式上的重大改革。这既对中国国
家队的管理体制改革具有里程碑的意义，
又对中国足球改革的机制创新起到巨大的
推动作用。对于国足新掌门——“世界名
帅”里皮，我们还是先为他送上祝福，一起
拭目以待吧。 邹传科

恒大助推中国足球机制创新

星报讯（记者 吴笑文）由青年导演王涛涛执
导、香港著名导演吴品儒监制的战争片《先锋之那
时青春》已经完成全部后期工作，即将上映。

此次《先锋之那时青春》独辟蹊径，以青春视
角解读不一样的长征故事，更是大胆启用国内当
红组合“至上励合”成员马雪阳、张远、刘洲成合体
主演，联合肖旭、郭柯彤、高健、王帅、闵健、代庭睿
组成“敢死小分队”。此外，曾多次扮演毛主席的
著名艺术家唐国强老师将再现经典角色。

据了解，作为影片的出品承制方，安徽盛星文
化传播有限公司也为作品打上了浓烈的皖系风
格。本片的导演王涛涛、策划梁梅梅、制片人何佳
洪、制片主任彭勃均是土生土长的安徽人，他们以

“骆驼精神”拍摄了一部青春励志的战争片，实现
了自己的梦想。

何敏：倾情投入健身“舞”
阜阳市颍泉区泉源社区晨晚练点负责

人何敏，是在 2012 年被授予国家一级社会
体育指导员荣誉称号的。

多年来，她潜心学习钻研各种健身舞
种，满腔热情投入各类健身活动，把全部精
力倾注在推进全民健身的行动中，先后自学
健身秧歌、健身球、健身广场操舞等舞种。
十几年来，无论数九严寒，还是炎炎烈日，她
始终坚持带领健身秧歌爱好者进行锻炼，晨
练点也由最初20多人发展至百余人。为带
动和提高骨干队伍水平，何敏积极组织队员
参加省、市、区社会体育指导员培训，经她组
织推荐参与社会体育指导员培训并获得认
证的骨干已50多人。她所组织的晨练点先
后参加了全国健身秧歌比赛、安徽省首届妇
女健身舞展示赛、广场舞大赛、阜阳市第一届
体育大赛健身秧歌比赛，第12、13届“安利杯”
健身秧歌等各类比赛并取得优异成绩。同
时，她还带领人员积极参加组织送体育下乡
等各类公益活动，为乡村留守妇女儿童送去
健康和欢乐，赢得社会各界赞誉。

何敏坦言，“我不求回报，不求扬名，只
求让百姓生活更加丰富，身体更加健康，人
生更多欢乐，我将不遗余力继续做我热爱的
事业，为构建和谐社会、促进全民健身贡献
力量。” ▋记者 江锐

王建军：健身协会“带头人”
2001年是王建军人生的一个转折点，这

年7月份，他办妥了提前退休的手续，离开了
多年工作的单位，加入到退休大军的行列。
也就是这一年，他开始了健身锻炼的活动。

当年9月份，他参加了在吉林省吉林市
举办的全国健身秧歌大赛，经过激烈争夺取
得了第四名的好成绩。通过这次比赛，更激
发了他参加健身活动的热情。在以后的几
年里，他每年都参加省级、全国的健身球和
健身秧歌比赛，均取得好成绩。2008年，王
建军进入阜阳市健身球、健身秧歌协会领导
班子，他主动抓业务工作，加强了对全市各
晨晚练点的指导管理工作。现在，这个协会
在阜阳是一个人气颇高的协会。多年来，全
市几十个晨晚练点，在协会领导下的一大批
社会体育指导员的带动下，出现队伍不断壮
大、技能不断提高的新局面。该协会每年的
活动计划都是由王建军制订，全市每年的大
型比赛也由他安排。

截至2016年，在全省的健身球比赛中，
阜阳市成功实现了 17 连冠；健身秧歌在全
省第 2、第 3 届体育大会上，均获得第一名。
至于刚刚介入的广场舞活动，他会努力推广
并在大赛中取得好成绩。 ▋ 记者 江锐

星报综合消息 北京时间 10 月 24 日，中国球员易建联与湖人方面做出了交涉，表示希望球
队将他裁掉。

这次裁员之前，湖人队的阵容里拥有17名球员，按照常规赛阵容人数上限15人的规定，湖人
队在常规赛揭幕战开始之前必须再裁掉2人。也就是说，易建联、托马斯·罗宾逊和慈世平这3名
球员里只能留下一个人。很可惜，阿联没能成为留下的那一个。

今年夏天，结束里约奥运会征程的易建联与湖人队达成了一份1年期的合同，这是阿联在时
隔4年后重返NBA。据了解，虽然阿联与湖人队签下的是一份1年800万美元的合同，但是其中
只有25万美元是受保障的。

今年季前赛，易建联代表湖人队打了6场比赛，场均出场10.7分钟，得到3分和2.5个篮板。
尽管出场时间有限，但阿联还是努力表现自己，并展现出了拉开空间的能力。

然而经过慎重考虑之后，湖人队还是决定裁掉阿联。

2016“合富辉煌/房王”杯
第六届房地产行业足球联赛战报

10 月 22 日，2016“合富辉煌/房王”杯第六届房地产
行业足球联赛继续进行。A 组：中环城 2∶0 思诺置业、融
科 0∶0 国耀地产，B 组：合富/房王 0∶7 润东房产、文一·塘
溪津门 0∶0 安远地产，C 组：他颂地产 0∶1 千杰地产、恒大
地产 0∶0 名邦地产，D 组：国强置业 1∶2 汉唐实业、景尚
VR0∶1泛海房产。

本次比赛由安徽省足球协会指导，安徽星报传媒有限
责任公司、合富辉煌（中国）、安徽房王网共同主办，安徽省
星报体育文化发展有限公司承办。 ▋陈莹莹 记者 江锐

2016“徽商银行”杯
第二届安徽省直机关足球联赛战报

10月22日～23日，2016“徽商银行”杯第二届安徽省直
机关足球联赛展开争夺。A 组：安徽日报社 4∶1 省委办公
厅、省气象局1∶2省检察院、9058单位2∶1省高院、安徽出版
集团2∶1省委办公厅；B组：省公安厅3∶1省人社厅、农业银
行1∶1招商银行、省财政厅3∶2省国税局；C组：省直工委2∶
3省科技厅、中石化0∶6省司法厅；D组：中国银行2∶0工商
银行、民生银行4∶1省住建厅、省发改委0∶3省立医院。

本次比赛由安徽省直机关体育联合会主办，安徽省星
报体育文化发展有限公司承办。比赛得到了安徽出版集
团、徽商银行的大力支持并派队参加。

▋陈莹莹 记者 江锐

他又是去
NBA“打酱油”

易建联遭湖人裁掉易建联遭湖人裁掉
据称是他主动要求离队据称是他主动要求离队

《先锋之那时青春》安徽出品


